



SE RAPPELER

- Votre premier travail est de vous soucier de la personne, pas de trouver la réponse parfaite.
- Jésus était le maître pour répondre aux questions avec d'autres questions qui déplaçaient la conversation vers l'essence du problème.
- Soyez conscient que l'anxiété de donner la "bonne réponse" peut transformer une excellente conversation en un très mauvais sermon.
- Souvent, nous ressentons la responsabilité de rendre la foi "crédible" avec nos réponses définitives étonnantes, mais Dieu n'a pas besoin de votre aide pour avoir l'air bien. Il peut se débrouiller tout seul !
- 1 Pierre 3:15-16 : "Mais sanctifiez dans vos cœurs Christ le Seigneur, étant toujours prêts à vous défendre, avec douceur et respect, devant quiconque vous demande raison de l'espérance qui est en vous" (NLT).



RECONNAÎTRE

Les questions difficiles peuvent venir de plusieurs endroits différents.

- Parfois, les questions sont simplement une façon détournée de se connecter avec vous.
- Parfois, la question est le reflet de leur frustration ou de leur colère envers Dieu et l'Église.
- Parfois, ils n'ont pas les mots pour exprimer leur vraie question, donc ils en posent une qu'ils ont entendue d'une autre personne.
- Parfois, ils sont curieux et veulent simplement plus d'informations.
- Les questions sur la manière dont la souffrance est possible si Dieu est bon sont écrasantes pour les adolescents qui réfléchissent à la foi.
- Dieu n'est ni contrarié ni inquiet face à leurs questions. Il nous invite à nous joindre à lui dans l'exploration de la foi des autres parce qu'il sait combien cela sera bon pour nous !



RÉPONDRE

- **Posez-vous la question : "Est-ce une question du cœur ou une question de l'esprit ?"**
 - Les questions du cœur sont souvent une réponse à une expérience difficile vécue par eux ou par quelqu'un qu'ils aiment. S'il s'agit d'une question du cœur, ce n'est pas tant d'informations dont ils ont besoin que d'une oreille compatissante. Notre travail n'est pas de défendre Dieu, mais de prendre soin de la personne qui pose la question comme une expression du souci de Dieu pour elle.
 - S'il s'agit d'une question de l'esprit, notre objectif est de leur donner notre meilleure compréhension de la vérité dans le contexte du cœur aimant de Dieu pour eux et pour le monde. Nous ne cherchons pas à les convaincre de voir les choses comme nous le faisons, mais simplement à leur offrir une autre manière de voir.

- **Explorez ce que leur question signifie pour eux.** Les adolescents ont souvent du mal à articuler leurs vraies questions. Ils peuvent même ne pas avoir de question - juste le sentiment qu'ils n'aiment pas ou ne sont pas d'accord avec quelque chose concernant notre foi. Prenez le temps de connaître leur parcours de foi jusqu'à présent, avec des réponses telles que :

"Bonne question. Puis-je demander pourquoi vous voulez savoir ?", "Depuis combien de temps vous posez-vous cette question ?", "Avez-vous posé cette question à d'autres - qu'ont-ils répondu ?", "Quelle est votre idée de la réponse ?".

- **Écoutez attentivement leurs réponses.** Plutôt que de planifier ce que vous allez dire ensuite, reflétez plutôt le vrai cœur du Dieu qu'ils remettent en question - le Dieu qui se soucie de ce qu'ils ont à dire.
- **Répondez avec humilité.** Lorsque c'est à votre tour de parler, ne prétendez pas être l'expert.
- **Gardez votre réponse concise.** Donnez-leur l'occasion de vous dire si vous êtes sur la même longueur d'onde en leur demandant si vous allez dans la même direction qu'eux avec votre réponse.
- **Expliquez-leur comment la vérité que vous leur avez dite impacte votre vie.** Pourquoi ce que vous avez dit compte-t-il pour vous et pour votre foi au quotidien ?



RESSOURCES

Pour des liens vers des ressources supplémentaires, des outils et des informations sur ce sujet, pour accéder au sujet, scannez le code QR ou visitez

<https://yfc.ca/montreal/>



Jeunesse sans limite
Youth Unlimited

LES QUESTIONS
DIFFICILES